



校長室から

今年の夏は、記録的豪雨や台風など自然の脅威を改めて思い知らされることが多くありました。被害に遭われた皆様におかれましては、まずもって心よりお見舞い申し上げます。

校長として本校に着任して4か月。校訓“日々に新たに、また日に新たなり”のもと、昨日の自分を越えようと頑張っている生徒らの日常の様子をお伝えしたく、学校報を発刊いたしました。学校生活の一端を皆様に知っていただき、本校に対するご意見やご要望をぜひともお聞かせください。

今年は本校にとって創立30周年の節目の年でもあります。来る10月5日に記念式典を開催する予定ですが、これを機にまた新たな一步を踏み出したいと考えております。今後とも変わらぬご支援のほどお願い申し上げます。

令和6年8月 校長 佐藤 嘉彦

ビジネス計算競技大会 全国大会出場！

6月1日に行われた全国高校ビジネス計算競技大会県予選会（電卓競技の部）で本校が団体優勝し、見事三連覇を果たしました。また、個人総合においても阿倍杏実さん（総合ビジネス科3年）が優勝するなど、専門教科である商業を学んだ成果を十分に発揮することができました。

なお、7月30日に横浜市で開催された全国大会には、阿倍杏実さん、佐藤陽さん、柴田頼視さん、高橋美羽さん（総合ビジネス科3年）の4人が出場しました。惜しくも入賞はできませんでしたが、全国レベルを実感できた経験は何物にも代えがたい財産となることでしょう。



左：秋田県予選会表彰式

中央、右：全国大会出場

全商英語スピーチコンテスト2連覇！！

7月5日、秋田市で開かれた全国商業高等学校英語スピーチコンテスト秋田県予選に佐々木夏未さん（総合ビジネス科2年）がレシテーションの部、小野莉愛さん（同2年）がプレゼンテーションの部にそれぞれ出場し、佐々木さんが見事優勝しました。佐々木さんは昨年に次いで受賞となります。



レシテーションとは、英語の課題文を暗唱し、身振り手振りを加えて表現する活動です。“学ぶ”とは“まねること”と言われるように、レシテーションは英語の発音や表現力をつけるためにとても効果的な学習法です。

なお、佐々木さんは、9月15日に東京都で開かれる全国大会に出場します。秋田県代表として自信を持って頑張ってきてください。

花の甲子園 2024 東北大会第3位

8月10日、仙台市で開催された「Ikenobo 花の甲子園 2024 東北地区大会」に茶華道部の佐野美羽さん（普通科2年）、高橋茉莉花さん（総合ビジネス科2年）、奥山歩実さん（普通科2年）が出場し見事3位入賞しました。大会は、その場で配られる花材を使って審査員の前で生け、さらにプレゼンテーションを行うというものです。30分間という時間制限のなかで写真のような迫力のある作品に仕上げるとともに、プレゼンでは、生け花の魅力を素直に表現して高い評価を受けました。得点は、優勝チームの397点に激しく迫る390点だったこともあり、うれしくもあり悔しくもある第3位だったようです。職員玄関前やホール前に展示される華道部の作品をこれからも楽しみにしています！



1学期を振り返って・・・



4/10 対面式での1年生入場



4/25 生徒総会で委員会案承認



4/30 総体壮行会で各部が決意表明



← 7/8 野球応援 VS 大館桂桜 2-6 で惜敗

7/19 1学期終業式→



部活動の活躍 (団体3位、個人8位以上の記録について紹介します)

- 陸上競技部 ○全県総体女子走り高跳び 第8位 阿部 涼(普2) <普:普通科、ビ:総合ビジネス科>
- バドミントン部 ○県南総体女子学校対抗 第2位
- ソフトテニス部 ○県南総体女子学校対抗 第3位 ○県南1年生大会 第2位 佐藤和羽・渡部海南(普1)
- 吹奏楽部 ○県吹奏楽コンクール県南地区大会 金賞 ○県吹奏楽コンクール 銀賞
- 美術部 ○秋田県美術展覧会デザインの部 入選 佐々木悠、鈴木湊音(普3)、高橋美羽(ビ3)

・・・2学期からはいよいよ新人戦が始まります。アツい夏の練習の成果が表れることを期待しています。